

Humanistische Union

ASYL - Ende der Debatte....

unter diesem Titel veranstaltet die HUMANISTISCHE UNION in München eine öffentliche Podiumsdiskussion zu den voraussichtlichen Folgen der Entscheidung des Bundesverfassungsgerichts.

ES DISKUTIEREN:

- Otto Schily, SPD MdB,
- Monika Steinhauser, Münchner Flüchtlingsrat,
- Werner Dietrich, Rechtsanwalt und
- NN, CSU

MODERATION: Christian Schneider, Süddeutsche Zeitung

TERMIN: 21.6.96, 19:30 Uhr

ORT: Seidlvilla, Nikolaiplatz 1b, München-Schwabing.

Behandelt werden auch die Vor- und Nachteile eines Einwanderungsgesetzes, das, ebenso wie die Asylgesetzgebung, mit den europäischen Richtlinien des Schengener Abkommens harmonisieren muß. Hinter allem erhebt sich die Frage, was dabei aus dem Verfassungsideal einer sicheren Zuflucht in Deutschland für politisch Verfolgte aus allen Ländern wird, das ja aus der bitteren deutschen Geschichtserfahrung geboren wurde.

<https://suedbayern.humanistische-union.de/thema/asyl-ende-der-debatte/>

Abgerufen am: 29.03.2024